

Rapport Annuel 2025

La Voix de Violette – Rostros & Rastros – La Voix de Sion Radio Web

Introduction

L'année 2025 a été un temps de consolidation et d'expansion. Notre association, avec la revue *Rostros & Rastros* et la radio web *La Voix de Sion*, s'est affirmée comme un espace de référence international pour la promotion de la dignité humaine, de l'égalité de genre et de la prévention de la violence. Ce rapport s'adresse au public mondial qui nous accompagne, en présentant réalisations, apprentissages et projections qui inspirent confiance et espoir.

Réalisations clés

- *Revue Rostros & Rastros*: +248 % de lecteurs, éditions bilingues en espagnol, français et anglais.
- *Radio web La Voix de Sion*: +300 % d'auditeurs, 335 programmes diffusés.
- Réseaux sociaux: +125 % d'abonnés, 126,4K interactions.
- Programmes d'accompagnement: 1.164 bénéficiaires directs avec conseils juridiques et psychologiques.

Impact humain

Chaque chiffre représente une histoire de transformation. Femmes et familles ont trouvé accompagnement, espaces sûrs et opportunités pour reconstruire leur vie. La sororité et la mémoire partagée sont devenues des piliers de notre action.

Projections 2026

- Développer la programmation thématique en radio sur les droits humains.
- Renforcer la revue numérique avec plus d'interaction sur les réseaux sociaux.
- Consolider la section *Sororidad Activa* comme espace stratégique.
- Créer de nouveaux espaces de formation en Suisse et dans les communautés migrantes.

Invitation aux partenaires et investisseurs

Notre croissance ouvre des opportunités pour des alliances stratégiques et de la publicité dans nos canaux. Investir dans *Rostros & Rastros* et *La Voix de Sion* signifie s'associer à des valeurs de dignité, de créativité et de transformation sociale, avec une visibilité internationale.

Conclusion

2025 a été une année de semence; 2026 sera une année de récolte. Nous invitons le monde entier à marcher avec nous vers un avenir plus juste et plus humain.

Phrase finale: « *Chaque voix, chaque visage, chaque histoire nous rapproche d'un monde plus juste et plus humain.* »